
GDF subirá el agua

Las tarifas
del predial
no tendrán
incremento
Alentar inversiones privadas
para el corto plazo el objetivo

Alberto Cuenca
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Para el próximo añolas autoridades capi
talinas no aplicarán
un incremento gene
ralizado en las tarifas

del predial anunció Marcelo
Ebrard jefe de Gobierno de la
ciudad Dijo que la decisión se
toma a fin de no inhibir las in

versiones privadas que pudie
ran darse en el corto plazo

Pero mientras el gobierno lo
cal no recibirá recursos adicio

nales por esavía el mandatario
capitalino aseguró que las
obras públicas no se detendrán
durante el 2010 menos aque
llas consideradas estratégicas

Entre esas obras estratégicas
mencionó a la linea 12 del Me

tro la rehabilitacióndel drenaje
profundo y la edificación de
presas que permitan la capta
ción de agua de lluvia

Ebrard habló así ante inte

grantes del Colegio de Ingenie
ro Civiles en donde lamentó
que el mayor obstáculo para
continuar con esas obras lo re

presenta la incertidumbre pre
supuestal con la que se condu
ce el gobierno federal

Cada dos meses dicen que
ya no hay dinero Cortan el flu
jo dice quién sabe si haya no
sabemos luego te digo va re
mal O sea de veras es un jue
go muy costoso para las em
presas para lapoblación y para

los gobiernos acusó Ebrard
Por ello dijo que suadministra
ciónpugnaráparaque enla dis
cusión del Presupuesto de
Egresos de la Federación del
año 2010 se pueda reducir la
incertidumbre y la tentación
del cortoplacismo en la asig
nación y entrega de recursos

La estrategia es que no se re
pitan escenarios como los de
2009 caracterizados por una
caída constante en las partici
paciones federales Ebrard es

timó ayer que para diciembre
su administración dejará de re
cibir 8 mil millones de pesos de
participaciones federales

Aumentos pero al agua
Sobre la decisión de mantener
las tarifas en el predial Mario
Delgado secretario de Finan
zas del DF dijo que para 2010
sólo se realizará un ajuste de
acuerdo con la inflación La

apuesta del gobierno local
agregó es cobrarmejoryeso se
logrará con la modernización
del padrón catastral

Sin embargo el secretario de
Finanzas dijo que en las tarifas
por el suministro de aguapota
ble síhabráun alza En ese caso
la estrategia es aplicar cobros
diferenciados con los aumen
tos más notorios alos contribu

yentes que desperdicien el vital
líquido Mario Delgado recordó
que el gobierno local ya realizó
cortes al suministro en 16 mil
tomas de toda la ciudad
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